

Ecopetrol

Apertura oficial de oficina en Singapur

26 Sep 2022

Paola Andrea Lama

Analista

Estiven Hurtado

Analista

Ecopetrol anuncia a través de su filial Ecopetrol Trading Asia, la inauguración de su oficina en Singapur en el Appec 2022, que es uno de los principales encuentros de la industria de petróleo y gas en la región de Asia Pacifico. Esta noticia respalda los buenos resultados de la filial en el mercado Asiatico, donde las ventas ya han superado en un 55% lo presupuestado.

La ubicación de la oficina en Singapur podría aumentar la presencia de Ecopetrol en el mercado asiático, región que representa la mayor participación de las exportaciones, (ventas por 8 millones de barriles por mes).

Los principales retos de la oficina en Singapur tienen que ver con el acceso a nuevos mercados de la región y el aumento de volúmenes de venta a países como Japón y Corea del Sur. En su estrategia de crecimiento, la compañía planea incursionar en la comercialización de petróleo de terceros y regiones diferentes a Colombia, como el "Off-Shore" de Brasil ó los recursos no convencionales provenientes de la región Permian en los Estados Unidos.

En el mediano plazo, estrategias como la anunciada hoy mejoran las perspectivas de crecimiento y diversificación del flujo de caja de la compañía.

Global Disclaimer

Estamos convencidos que todo inversionista debe diversificar sus inversiones en una variedad de clases de activos, en cualquier entorno o tendencia de mercado, así como colaborar permanente y estrechamente con su asesor financiero, para asegurar que su cartera esté adecuadamente diversificada y que su plan financiero respalde sus objetivos a largo plazo, su horizonte temporal y tolerancia al riesgo, aunque, la diversificación no garantiza ganancias ni protege contra las pérdidas. La información que precede, así como las empresas y/o valores individuales mencionados, no deben interpretarse como un consejo de inversión, una recomendación de compra o venta, ni como una indicación de la intención de comercializar en nombre de cualquier producto de Acciones & Valores S.A. Los valores que se mencionan pueden o no ser parte de los fondos de Acciones & Valores S.A. Para obtener una lista completa de las tenencias de cualquier cartera de Acciones & Valores S.A., consulte el informe anual, semestral o trimestral más reciente en nuestra página web. Este documento es de carácter informativo. Acciones y Valores, no se hace responsable de la interpretación de dicha información, dado que la misma, no comprende la totalidad de aspectos que un inversionista pudiera considerar necesaria o deseable para analizar su decisión de participar en alguna transacción, dado que se presenta de manera abreviada. Es necesario que los inversionistas para efectos de contar con la total y absoluta precisión consulten todos los documentos suministrados a través de la página web. Igualmente, los inversionistas deberán adelantar, por su cuenta, el análisis financiero y legal para efectos de tomar cualquier decisión de inversión. Los valores y números aquí consignados son obtenidos de fuentes de mercado que se presumen confiables tales como Bloomberg, Reuters y los Emisores. Las calificaciones hechas en el informe no deben considerarse como recomendaciones de inversión ni tampoco como sustitutos a las calificaciones dadas por agencias de crédito certificadas tales como Moody's o Standard & Poor's. Estas calificaciones son únicamente cuantitativas, no incluyen factores cualitativos y dependen de la información financiera disponible en el mercado en el momento de ser preparadas. Las opiniones, estimaciones y proyecciones en este reporte reflejan el juicio actual del autor a la fecha del reporte, y se aclara que el contenido de la información aquí contenida puede ser objeto de cambios sin previo aviso. La remuneración de los autores no está asociada a los resultados del reporte ni a las recomendaciones realizadas. La presentación y cualquier documento preliminar sobre los productos aquí mencionados no constituyen una oferta pública vinculante, por lo cual, tanto la presentación como cualquier otro documento pueden ser complementados o corregidos. © 2022 Acciones & Valores S.A.